

令和6年度

回覧



出雲サンサン保育園子育て支援事業



“サンサンへ行こう!!”

2024年8月

今年の夏も猛暑です。子どもたちは、熱中症対策をしながら、毎日、園庭のプールで元気よく遊んでいます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取り、体調の変化に気をつけながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいですね。

園庭が生まれ変わりました!!

出雲サンサン保育園創立 20 周年を迎えた記念に、恵寿会後援会様よりご寄付いただき、園庭の整備を行いました。小さい子ども向けの滑り台と築山が設置され、砂場や築山も新しくなりました！
保育園の生まれ変わった園庭で一緒に遊びましょう。



～夏祭り～

先日、保育園の夏祭りを行いました。オープニングは年長児の太鼓演奏、また年中、年少児のダンスで始まり、園内では様々なブースが設置されました。キッチンカーやパン屋さん、ヨーヨー釣り、そして各クラスでは、子どもたちが考えて準備してきた「忍者の修行」「お化け屋敷」「ジュース屋さん」などのお店が開かれ、園内は大賑わいとなりました。



8月のサンサンへ行こう!

保育園の園庭で、プールや水遊びを一緒に楽しんで見ませんか?

- ・日時 8月22日(木) 9:30~10:30
- ・持ち物 水着、着替え、タオル、帽子、水筒(水分補給)

※雨天時は、室内でふれあい遊びや運動遊びをします。

来月は、9/20(木)の予定です。

☆参加希望の方は、保育園までご連絡ください。

☎ 0853-43-7033



ホームページも是非ご覧ください。

令和6年度

回覧

出雲サンサン保育園子育て支援事業



子育て相談の日

2024年8月

相談日 ★第1・第3木曜日 9:15~15:00
★土曜日（事前に連絡してください）
*上記以外でも気軽にお電話ください
☎ 0853-43-7033

★神西ふれあい子育てサロン
『すくすく相談日』に保育園
の職員も出向く予定です。気
軽に声をかけてください。

1歳のお子さんをもつお母さんからトイレトレーニングについてのご相談を受けました。

※ いつからトイレトレーニングをはじめたらいいの？

個人差がありますので、開始する時期についてはお子さんのおしっこの間隔や、運動面、言葉の発達等に合わせて決めてあげてください。大体の目安は、①便器やオマルに座ることが出来る、②おしっこの間隔が2時間くらい空く、③トイレまで歩いて行ける、④簡単な問いかけに答えられるなど、2歳~3歳頃からトイレトレーニングを始めるご家庭が多いです。自分がオシッコしたいという気持ちが分かる、ちょっと我慢する事ができる、出て気持ちがいいと感じるようになると、スムーズに進む場合が多いです。周りの大人が、焦らずじっくり付き合ってもらえる時間と気持ちをもつことも大切なポイントです。

※ おすすめの季節はいつ？

薄着になる春から夏です！トイレに行ってもすぐにパンツやズボンを脱ぐことができます。洗濯物も乾きやすいです。

※ 保育園ではどんなオマルを使っているの？

オマルは小さい子でも足が床に届き、姿勢が安定し、力を入れやすいのでおすすめです。保育園ではシンプルな子どもの体に合わせた大きさのもので、またがるタイプでハンドルのある物を使っています。最近は洋式の座るタイプのものやトレーニングのステップに合わせて使えるもの等、色々な種類のものがあるので、お子さんの好みや手入れ方法等、ご家族で検討してお決め下さい。

トイレトレーニングは長い期間じっくりと関わる必要があるので、お子さんが嫌がったり、お母さんがストレスを感じるようなら一度やめてみることも大切です。また、うまくいかないことに焦らず、叱らず、褒めることが大切です。お子さんのペースに合わせてトイレトレーニングを進めることが大切です。



出雲サンサン保育園

☎ 43-7033 Fax 43-7833

✉ sanhoiku@mx.miracle.ne.jp